

Meine Familie



Thomas Martolock
KOPF. HERZ. WEITBLICK
Bürgermeisterwahl 2020

www.thomas-martolock.de

*Warum Familie so wichtig
und unverzichtbar ist!*

Ihre Stimme am 27. September 2020



Warum Familie so wichtig und unverzichtbar ist!

Es ist ja keine Selbstverständlichkeit, mit 53 Jahren auf schon 33 glückliche Ehejahre und die Erziehung dreier gemeinsamer Kinder zurückblicken zu können.

Meine Ehefrau Ulrike ist, seit wir uns kennen, als Krankenschwester für unsere Mitmenschen beruflich tätig. Davon arbeitet sie nunmehr seit 20 Jahren in der ambulanten Altenpflege.

Ulrike ist eine der wichtigsten Ratgeberinnen und hält mir immer den Rücken frei, damit ich für andere da sein kann. So bleibt man auch immer auf dem Boden der Lebensrealitäten!



Kurzsteckbrief Familie Martolock:

Beide Geburtsjahr 1966, drei Kinder (32,29,22), alle mit Partnern, 5 von uns sind in sozialen Berufen als Krankenschwester, Altenpfleger und Erzieher tätig, bereits 2 Enkel, 8 von uns 10 wohnen in Cunewalde, 2 ganz in der Nähe und beide Söhne sind aktiv in der Freiwilligen Feuerwehr Cunewalde tätig.